
 

FM.クマガヤ株式会社 第 8 回番組審議会議事録 

 

 

1 開催年月日 令和 3 年 1 月 28 日(木)12 時 00 分～13 時 00 分 

 

 2 開催場所 和とう 肥塚店 

 

3 委員出席 

委員総数  5 名 

出席委員数 4 名 

出席委員  長谷川 隆一 

          小林 義治 

廣瀬 俊明 

    山下 祐樹 

放送事業者側出席者 宇野 元英 

高井 昭博 

 

4 議 題 

(1) 審議番組の放送内容について 

(2) 次回の開催日程 

(3) その他 

 

5 議事の概要 

放送及び、局全般についての意見を求めた。 

 

6 審議内容 

(1) 審議番組の放送内容について 

審議番組 

番組名 「熊谷の星 Vol.1」 

放送日 12 月 8 日(火)13 時 00 分～13 時 54 分 

ゲスト 長澤 茉里奈 

担当パーソナリティ 依田 哲哉 

 

 

 



(委員)  担当パーソナリティ依田さんの進行が上手く、また、ゲストの長澤さんのキャラク

ターも特徴的で、とても良かった。 

(事業者) 彼女のことを知らなかった地元の方からの反響もあり、地元ならではの地域ネタが 

話せたことも良かったと思う。 

(委員)  今回のような拡散力のあるゲストをお迎えすることにより、ＦＭクマガヤの周知に

繋がると思う。生放送ならではのリアル感があるため、市報くまがや（紙媒体）と

連携し、今後も市報に掲載された方々に出演してもらえれば拡がりが出ると思う。 

(委員)  ２人のトークのテンポも良く、あっという間に時間が過ぎた。 

     「熊谷の星」という隠れたインフルエンサー達の力を借りて、熊谷を広められたら

熊谷にとってもゲストの方にとっても良い。 

 (委員)  ローカルな話題も多く、また敢えてあまり構成しないことによる敷居の低い感じで

ありながら実はゲストは有名な方というこのスタイルは、今後も面白い展開になる

のではと思った。 

     今回とは逆に、高齢層には有名で若い層にはあまり知られていない方をゲストにお

招きするのも良いと思う。 

(事業者) ラジオだからこその砕けた雰囲気で、しかも、このエリアで生活する方々の多くが

知っているような地名や場所の名称がトークに出せたらと思っている。 

(委員)  長澤さんの「熊谷が好き」という溢れる思いを引き出せていて良かった。 

 (事業者) これまで長澤さんは熊谷出身ということをあまり明言してこなかった。オープンな

場でここまで熊谷愛について語るのは初めてのことで、凄く楽しかったとのこと。 

 (委員)  市報で先に取り上げられた方をラジオで深掘りするこの流れ、とても良いと思う。 

 (事業者) 反対に、先日ＦＭクマガヤにゲスト出演された方が今度、市報に掲載される予定。 

 (委員)  熊谷記者クラブに入っている各メディアの記者等が週替わりで出演する番組があっ

ても面白いと思う。 

 (事業者) そういったコラボを通して、地域メディア同士がタッグを組んで取り組めたら幸い。 

 

(2) 次回の開催日程 

     4 月下旬を予定。 

 

(3) その他 

新たに発行された熊谷市ハザードマップにＦＭクマガヤを掲載していただいたところ、

アプリのダウンロード数が増えた。 

また、行田市の全避難所に防災ラジオを設置していただける予定。 

 

7 審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

審議番組の制作会議を実施し、番組構成の協議を行った。(令和 3 年 2 月 4 日) 



 

８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表 

公表の方法 

⓵自社放送 

⓶自社ホームページ(https://fmkumagaya.com)への掲載 

⓷事務所への据え置き 

公表の内容 

審議内容の要約 

 

９ その他参考事項 

特になし。 


